## Ein Jahr Europaregion

## "Geburtstagsfest" mit Kultur- und Infoprogramm

Freyung/Budweis. (ta) Die Europaregion Donau-Moldau hat im tschechischen Budweis ihren 1. Geburtstag gefeiert. Das Geburtstagsfest zog mit einem bunten Kulturund Musikprogramm mehrere Tausend Besucher an. An Infoständen konnten sich die Besucher über die Europaregion informieren, regionale Spezialitaten kosten und touristische und kulturelle Informationen mit nach Hause nehmen.

Die Region war am 30. Juni 2012 in Linz gegründet worden, um sich als Informationsdrehscheibe und Impulsgeber in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit zwischen Österreich, Tschechien und Bayern zu etablieren. In dem Raum wird seit 20 Jahren grenzüberschreitend zusammengearbeitet, mit der Europaregion soll die Vernetzung zum einen noch besser und übergreifender werden, zum anderen soll sie helfen, an EU-Förder-



An Infoständen konnten sich Interessenten mit Prospekten aus der Europaregion eindecken. (Foto: EDM)

mittel zu kommen. Die Geschäftsstelle der Europaregion ist in Linz, die regionale Kontaktstelle für Niederbayern und für den Landkreis Altötting in Freyung.